



# La Pontificia adelanta al 24 de enero la fiesta de Santo Tomás que la Universidad mantiene en el 28

Pese a la buena sintonía existente entre las dos instituciones, finalmente han optado por seguir celebrando el patrón por separado

R.D.L. | SALAMANCA

"Desde las buenas relaciones que tenemos, y siendo el mismo patrón, estamos dispuestos a hablar de Santo Tomás, pero no sabemos si volveremos a celebrarlo juntos". Con estas palabras, Mirian Cortés, rectora de la Universidad Pontificia de Salamanca, abrió la puerta a una posible ceremonia conjunta que, sin embargo, al menos este año 2020, no se llevará a cabo. También el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, se ha mostrado a favor de retomar las conversaciones sobre este tema, aunque finalmente no será así.

La Universidad Pontificia ya anuncia en su página web la celebración el próximo día 24 de enero de la ceremonia de Santo Tomás, de forma que adelanta la fiesta para que todos los trabajadores puedan disfrutar del día festivo del 28 de enero.

No habrá cambios en el acto que se celebrará en el Aula Magna de la institución pontificia. La celebración arrancará con una eucaristía en la iglesia de la Clerencia y a continuación se llevará a cabo el acto institucional. Será Laura Sánchez, profesora de la Facultad de Educación, la encargada de pronunciar la conferencia a la que seguirá la entrega de los premios de excelencia y las distinciones extraordinarias a los mejores alumnos de grado, licenciatura y doctorado. Además, habrá un reconocimiento institucional a la permanencia de los profesores y al personal jubilado.

Por su parte, la Universidad de Salamanca, fiel a la tradición, mantiene la conmemoración de Santo Tomás en el 28 de enero en el Paraninfo del edificio de las Escuelas Mayores de la institución académica.

También en este caso se trata de un acto centrado en el reconocimiento al trabajo bien hecho, de forma que en la ceremonia se llevará a cabo la investidura de nuevos doctores y se entregará el Premio Nacional de Investigación en Cáncer 'Doctores Diz Pintado', los de la Fundación Grünenthal, la Cátedra FIIPERVA y los premios de las Fundaciones de la Universidad, siguiendo la estructura de años anteriores. Este año impartirá la lección la profesora Isabel Suárez González, del Departamento de Administración y Economía de la Empresa, que hablará sobre "Estrategia universitaria: para quien no sabe dónde va, cualquier camino sirve".

Hace ya cinco años que las dos instituciones académicas celebran cada una por su cuenta la fiesta con motivo del patrón de la universidad, Santo Tomás de Aquino. Las diferencias estallaron



Isabel Suárez dará la lección en la Universidad de Salamanca. | ARCHIVO



Laura Sánchez, encargada de impartir la conferencia en la Pontificia. | ARCHIVO

Hace ya cinco años que las dos instituciones celebran el día de su patrón con ceremonias separadas

en enero de 2015. Después de cuatro décadas festejando conjuntamente el día del patrón, las dos universidades rompieron la tradición y comenzaron a organizar actos independientes aludiendo a diferentes motivos. En el trasfondo estaba la difícil relación entre los rectores Daniel Hernández Ruipérez (Universidad de Salamanca) y Ángel Galindo (Pontificia).

Cierto es que la ceremonia conjunta se había convertido en un acto de grandes dimensiones en el que cada vez había menos espacio para los doctores revestidos y los invitados al acto. Además, el gran volumen de la Universidad de Salamanca, hacía que el protagonismo de la institución pontificia se diluyese. Esos sí, la presencia de los dos rectores daba una imagen de unidad que ahora se ha perdido, aunque es posible que Rivero acuda al Aula Magna y Cortés al Paraninfo.